



Sankt Antonius-Sebastianus Bruderschaft Wanlo 1400 e.V.



Pressemitteilung

Wanloer Quietscheentchenwettrennen bot beste Sommerunterhaltung

Die Wanloer Bruderschaft veranstaltete mit dem Quietscheentchenwettrennen auf der Niers am ersten Samstag der Sommerferien zum bereits fünften Mal ein buntes Sommerspektakel. An die 200 Besucher kamen im Verlaufe des sonnigen Nachmittages an die Niersbrücke und insbesondere die Kinder und Jugendlichen unter ihnen erfreuten sich an den fünf spannenden Entrennen, bei denen sie auf den Sieg ihrer Entchen hofften. Bei den Siegerehrungen für die jeweils drei schnellsten Entchen gab es für sie Enten-Pokale, Urkunden und tolle Preise. Zwischen den Rennen vergnügten sich die Jüngeren bei den vielfältigen Spielangeboten: Während die Jungs auf die Torwand eindroschen oder sich packende Duelle am Kicker lieferten, bastelten die Mädchen lieber mit Leder und Nieten oder spielten Tischtennis. Für die Erwachsenen standen reichhaltige Angebote an der Getränke-, Grill- und Kuchentheke bereit. Am Abend sorgte die „Thomas Mentsches Band“ mit Livemusik für entspannte Stimmung. Das Quietscheentchenwettrennen hat sich somit im fünften Jahr seit Einführung zu einem echten Sommerevent entwickelt, das mit seinem familiären Charakter bei Jung und Alt gut ankommt. Ein Großteil der Einnahmen kommt zudem der Jugendarbeit der Wanloer Bruderschaft zugute, so dass dieses Event voll und ganz für die Jugend vor Ort genutzt wird.